

Herren Landesliga Gr. 5

TTC Weisweil : TTC Bad Krozingen
Samstag, 11.11.2023, 17:00 Uhr

Noeske fixiert zwei Punkte für den TTC Bad Krozingen

Ohne größere Probleme den Sieg eingefahren - So könnte man den Auswärtserfolg des TTC Bad Krozingen im Spiel der Herren Landesliga Gr. 5 beim TTC Weisweil beschreiben, der nach 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass beide Mannschaften das Spiel am Samstagnachmittag mit Ersatzspielern bestritten. Das Satzverhältnis von 30:12 zeigt beim deutlichen 9:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt war an diesem Tag insbesondere Lukas Noeske, der seine Partien allesamt gewann.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnten Engler / Bergbach gegen Ebner / Sanchez Mendez verrichten, bevor ihre Fünf-Satz-Niederlage feststand. Nicht ganz mithalten konnten Schanzlin / Jakob, beim 1:3 gegen Lauth / Noeske, obwohl sie nicht komplett chancenlos waren. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Karcher / Gerhart, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Helbin / Scheierke verloren. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 0:3. Weiter ging es nun mit den Einzel. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Matthias Engler bei seiner Vier-Satz-Niederlage von Lukas Noeske dann doch niedergedrungen worden. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Patryk Lauth wurden im Anschluss Christian Schanzlin unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Wenig später ging es beim Spielstand von 0:5 weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Uwe Jakob Maciek Helbin in fünf Sätzen. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. Deutlich nach Sätzen war hingegen die 0:3-Pleite von Roland Bergbach gegen Martin Ebner, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Da war final wirklich nichts zu holen. Wenig später stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:6 gegenüber und kreuzte die Schläger. Jürgen Karcher verlor sein Spiel gegen Kevin Sanchez Mendez unterm Strich eindeutig und nicht überraschend nach Sätzen mit 7:11, 7:11, 7:11. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Florian Gerhart derweil die Begegnung mit 1:3 gegen Manuel Scheierke abgab und eine Niederlage kassierte. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 1:8. Nur einen Satz verlor indes Matthias Engler bei seinem Sieg in vier Sätzen gegen Patryk Lauth und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Christian Schanzlin gegen Lukas Noeske hieß die nächste Partie und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Niederlage in vier Sätzen auf dem Spielberichtsbogen. Nach diesem Einzel steht Schanzlin somit bei 2 Siegen und 6 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Noeske ein 5:9 ausweist. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 18.11.2023 gegen den TV St.Georgen, während der TTC Bad Krozingen am 18.11.2023 gegen die TTF Kappel antritt.

Statistik:

TTC Weisweil

Doppel: Engler / Bergbach 0:1, Schanzlin / Jakob 0:1, Karcher / Gerhart 0:1

Einzel: M. Engler 1:1, C. Schanzlin 0:2, U. Jakob 1:0, R. Bergbach 0:1, J. Karcher 0:1, F. Gerhart 0:1

TTC Bad Krozingen

Doppel: Lauth / Noeske 1:0, Ebner / Sanchez Mendez 1:0, Helbin / Scheierke 1:0

Einzel: P. Lauth 1:1, L. Noeske 2:0, M. Ebner 1:0, M. Helbin 0:1, M. Scheierke 1:0, K. Mendez 1:0

